

Sitzung der Hauptvorstandschaft des Verbands der Lebensmittelkontrolleure Bayerns e. V. und Jahrestreffen mit den Kooperationspartnern

Am 15.10.2024 fand zum zweiten Mal in diesem Jahr die Sitzung der Hauptvorstandschaft des Verbands der Lebensmittelkontrolleure Bayerns e. V. im Gasthaus Fröhlich in Langenbruck (Lkr. Pfaffenhofen) statt. Neben den Vertretern aller Bezirksvorstandschaften und der Landesvorstandschaft konnte der Landesvorsitzende Alexander Altmann drei junge Kollegen aus dem letzten LÜ-Kurs begrüßen und bedankte sich für das frühe Interesse an der Verbandsarbeit.

Schwerpunkte der Hauptvorstandssitzung waren die Planung des nächsten Landesverbandstages am Donnerstag, den 23.10.2025, in der Stadthalle Gunzenhausen (Lkr. Weißenburg-Gunzenhausen) und die Zusammenarbeit mit dem Bundesverband der Lebensmittelkontrolleure Deutschlands e. V.. Für den kommenden Landesverbandstag konnten bereits verschiedene Angebote eingesehen und geprüft sowie sich auf den Ablauf nebst einer Abendveranstaltung am Vortag geeinigt werden. Bis zur nächsten Sitzung der Hauptvorstandschaft im Frühjahr 2025 wurden noch verschiedene Arbeitsaufträge abgestimmt und verteilt.

Im weiteren Verlauf berichtete der Landesvorsitzende Alexander Altmann von den wahrgenommenen Terminen auf Landes- und Bundesebene und den durchgeführten Veranstaltungen des Landesverbands, wie z. B. dem Vorsorgeseminar im Literaturhaus in Nürnberg am 25.04.2025 und dem Verbraucherschutzseminar in Kochel am See vom 17. bis 20.06.2024. Ein Treffen mit dem Präsidenten des Landesamts für Gesundheit und Lebensmittel (LGL), ein Personalgespräch im Bayerischen Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration und ein Gespräch mit Dr. Petra Loibl, Mitglied des Bayerischen Landtags, sind nur ein paar Beispiele für die noch ausstehenden Termine in diesem Jahr. Im Anschluss gaben die sieben Bezirksverbände und Beauftragten des Landesverbands einen aktuellen Bericht über Ihre Arbeit und Aktivitäten ab.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen mit den Kooperationspartnern begrüßte der Landesvorsitzende alle Anwesenden zum Jahrestreffen. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde wurde den Kooperationspartnern das Konzept und die Örtlichkeit des geplanten Landesverbandstages vorgestellt und die Möglichkeit gegeben, sich in den Ablauf und das Programm einzubringen. Im Anschluss gab Alexander Altmann einen Einblick in die aktuellen Themen des Landesverbands. Nach einem offenen und vertrauensvollen Austausch über die Verbesserungsmöglichkeiten der Zusammenarbeit beendete der Landesvorsitzende die Veranstaltung und stellte im Dank für die Teilnahme die Wichtigkeit der Kooperationspartner für den Verband der Lebensmittelkontrolleure Bayerns e. V. heraus.

Alexander Altmann
Landesvorsitzender



Hauptvorstandschaft VLK und Kooperationspartner